



## Cuidado del agua, compromiso que debe asumir de manera conjunta el gobierno y la sociedad: María Rosete

La diputada María Rosete Sánchez (PT) señaló que la falta de recursos hídricos, como en el estado de Nuevo León, es resultado del descuido y falta de respeto a la naturaleza por parte de la ciudadanía, así como mala administración, por ello su cuidado es un compromiso que debe asumir de manera conjunta, tanto el gobierno como la sociedad.

<https://www.mugsnoticias.com.mx/noticias-del-dia/cuidado-del-agua-compromiso-que-debe-asumir-de-manera-conjunta-el-gobierno-y-la-sociedad-maria-rosete/>